

Un ensayo analiza los inicios del primer servicio provincial de noticias de EFE en España

El ensayo “Provincializar, no existe pero funciona. La puesta en marcha del primer Servicio Provincial de Noticias de la Agencia EFE”, analiza los inicios del primer servicio provincial de noticias creado por una agencia informativa en España, el que EFE desarrolló en la provincia de Córdoba.

El libro, que ha sido elaborado por los periodistas Álvaro Vega y Mercedes Martínez, editado por RD Editores con la colaboración de la Delegación de Cultura de la Diputación de Córdoba, relata los primeros pasos de una iniciativa pionera en el periodismo español, protagonizada en el seno de la Agencia EFE desde su gestación hasta casi diez años después de su entrada en funcionamiento, que tuvo lugar el 15 de marzo de 1993.

Las pautas utilizadas para conseguir una buena gestión económica, el diseño del servicio informativo y las modificaciones que sufrió durante los primeros años, así como la consolidación de una forma de trabajar entre el equipo humano que conformó este proyecto son analizados en las más de trescientas páginas con que cuenta el ensayo.